



限界突破。そして感動の49秒間



校長 阿多石 英樹

長い夏休みが終わり、2学期が始まったかと思えば、9月も月末となりました。日ごとに日没が早くなり、「猛暑日連続〇〇日…」という報道もいつの間にか消え、今年もちゃんと「秋」がやってきました。

さて、9月15日に開催しました体育大会への御参加、御協力、そして熱い御声援ありがとうございました。途中雨が降り出し、中断しましたが、最後まで実施することができました。

最終種目の色別対抗リレーの前に強めの雨が降り出しました。水溜まりができ、このままの続行が難しいと思われた時、一人の生徒がトラックに砂を撒き、水溜まりを埋めてくれました。その行動を見た他の生徒や職員、保護者の方々も不要となった土囊の砂を撒き、レーキ(トンボ)を使い、整地をしてくださいました。気づき、考え、行動した最初の生徒、その生徒に気づき、続けて行動して下さった方々。他方「あ〜こんなに水溜まりができればもう無理だなあ〜」と思った人もいたかと思えます。もちろん安全は最優先です。ただ、「もう無理」という限界は、私たちの知恵や工夫、そして行動で越えられることもあります。今年のスローガンの「限界突破」。記録だけではなく行動にもそのことを感じた出来事でした。

「ここにいる全員が楽しめる、そして感動できる体育大会にしてほしい」。2学期始業式と大会当日の開会式で生徒たちに投げかけた課題です。正直に言いますと、練習が始まった9月初旬は、「本番まで2週間しかないのに本当に大丈夫なの？」という不安があり、その不安が消えぬまま最初の1週間が過ぎていきました。2週目に入り、徐々に生徒たちの心にも火が灯り始め、体育大会がそこまで来ているという空気感が学校中に漂い始めました。ただ、3日前に行った予行でも動きの切れや声の大きさなど、課題が見られました。そして迎えた9月15日、本番当日です。ベストコンディションではなかったものの、手を抜いたり、ふざけたりすることもなく、競技、係、応援などに伸び伸びと精一杯取り組んでいる姿がありました。そして閉会式。最後に歌った49秒間の校歌。雨のため、各色のテントの中で歌ったのですが、5方向から聞こえてくる歌声は、臨場感にあふれ、力強く、そして達成感を感じさせる大合唱となりました。誰もが一生懸命取り組んだからこそ、互いを称え合い、感動を共有し合えた49秒間でした。

行事の多い2学期です。これからも生徒たちのがんばりをご覧いただき、エールを送っていただきますようよろしくお願いいたします。

地域の支えがあってこそ…

体育大会には市長様をはじめ、市議会議長様や議員の皆様、教育事務所や市教育委員会、校区内の小学校や地区内の高校の校長先生方、学校評議員や公民館長、民生委員、地区指導員の皆様など、来賓席に座りきれないほど多くの皆様に来校いただきました。

また、PTA執行部や環境整備部、保体部の皆様、おやじの会の皆様にも除草や準備、運営、保護者用テントの手配など多くの御協力をいただきました。おやじの会の皆様には、酷暑の中、昨年度に続き、立派な緑門を設置していただきました。以前は多くの学校に作られたおやじの会でしたが、単体で本格的に活動できているところは、市内でも本校ぐらいではないでしょうか。

雨ニモマケズ、風ニモマケズ、夏ノ暑サニモマケズ・・・生徒たちのために汗をかいていただいたすべての皆様に心より感謝申し上げます。本当にありがとうございました。



朝霧はるか 晴れゆけば
希望に映ゆる 高千穂よ
ああ憧れの 夢乗せて
はばたく翼 明日を呼ぶ
中学国分 いざわれら

◇ 環境整備ありがとうございました ◇

8月25日(日)にPTA環境整備作業が実施されました。1・3年生の保護者と生徒を中心に、グラウンドも整備され、体育大会へ向けてよい準備ができました。

皆様、ご協力いただきありがとうございました。



◇ インターネット利用等に関する調査について ◇

職員室コネクトサービスにて、依頼しました調査へのご協力ありがとうございました。

事前にフィルタリング設定状況について、回答いただきましたが、設定率は84%でした。

今回の調査を機会に、フィルタリングへの設定や利用する際のルールについて、ご家庭でも話題にしていいただければと思います。

なお、調査への回答がまだの方は、ご協力をお願いします。下のQRコードから30日までに回答ください。

インターネット利用等に関する調査

【家庭ルールの例】

- ・利用時間の設定(午後9時まで)
- ・SNSでは、他人の悪口など人の嫌がることを書き込まない
- ・個人情報は書き込まない
- ・自分の写真をアップしない
- ・知らない人のメールに返信しない
- ・トラブルがあったら、すぐ相談する



◇ LED化工事完了 ◇

学校の照明のLED化工事が先日完了しました。体育館や武道館等を含めた校内の全ての照明がLEDとなり、学習環境の向上とともに省エネにつながるようになります。



◇ 国分中学校定期演奏会 ◇

23日(月)、国分ハウジングホール(霧島市民会館)において、吹奏楽部の定期演奏会が開催されました。「美響美心~美しい響きは美しい心~」をモットーとして、38名の部員が演奏会に向けて練習に一生懸命取り組んできました。3年生にとっては、最後の発表となりましたが、全14曲、練習の成果を披露することができました。ゲスト演奏として合唱部も参加するなど大いに盛り上がりました。



◇ 10月の主な行事 ◇

10/3(木)	地区駅伝大会	10/18(金)	学級生徒会・生徒会任命式
10/8(火)	地区新人大会(~10日)	10/19(土)	霧島市教育フェスタ
	3年ドリカムテスト(~9日)	10/22(火)	文化祭りハーサル
10/12(土)	土曜授業	10/24(木)	文化祭準備
10/15(火)	中間テスト(~16日)	10/25(金)	文化祭
10/17(木)	ノー部活デー・学校生徒会 3年保健講話	10/29(火)	命の教育の日